

Fecha: 10-01-2026

Medio: Tiempo 21

Supl.: Tiempo 21

Tipo: Noticia general

Título: Temuco destaca en la PAES con 61 puntajes de excelencia en educación municipal

Pág. : 4  
Cm2: 451,7Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# Temuco destaca en la PAES con 61 puntajes de excelencia en educación municipal

**L**a Municipalidad de Temuco reconoció el destacado rendimiento de 61 estudiantes de establecimientos dependientes del DAEM, quienes obtuvieron puntajes sobresalientes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). Los jóvenes galardonados alcanzaron resultados en el tramo de los 875 a los 1.000 puntos, posicionando a la educación municipal de la comuna como un referente de calidad a nivel regional.

Del total de alumnos destacados, 9 alcanzaron el puntaje máximo nacional (1.000 puntos), lo que marca un avance significativo en los procesos formativos locales. Entre los hitos de este proceso destaca el posicionamiento del Liceo Alonso de Ercilla dentro del "Top 30" regional y un logro inédito en la educación de adultos: un estudiante de la Escuela Selva Saavedra alcanzó los 704 puntos en la prueba de Competencia Lectora, el rendimiento más alto registrado históricamente por el establecimiento en este tipo de evaluaciones.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, enfatizó que estos resultados son el reflejo de una gestión comprometida con el desarrollo de los jóvenes. "Qué importante que la educación pública municipal de Temuco marque un hito nuevamente este año; cuarto lugar a nivel regional y eso nos tiene muy contentos. No solamente los liceos emblemáticos mantienen su nivel, sino que también la escuela

*Bajo el sello 'Yo elijo educación pública', la capital regional celebra los sobresalientes resultados de 61 jóvenes que demostraron que el talento no tiene código postal. Nueve puntajes de 1.000 puntos y rendimientos inéditos en liceos municipales consagran a Temuco como una comuna que nivela la cancha a través de una formación de excelencia y el compromiso de sus comunidades educativas.*



de adultos Selva Saavedra marcó un hito histórico en este proceso. La educación es fundamental para el desarrollo, pero principalmente para la movilidad social de nuestras niñas, niños y adolescentes", destacó el alcalde.

Por su parte, el director del Daem, Rodrigo Garrido, valoró el esfuerzo colectivo de las comunidades educativas. "Tenemos el tranquilo orgullo de la tarea cumplida. Seguimos progresando y hemos ampliado la base de puntajes significativos. Aquí hay un trabajo digno de reconocer de los profesores, equipos directivos, asistentes,

padres y fundamentalmente de los alumnos. La educación pública nos entrega estos resultados y nos tiene esperanzados en seguir profundizando este buen momento relacionado con los grandes puntajes obtenidos en este proceso PAES 2025".

## PROTAGONISTAS DE LA JORNADA

Los estudiantes premiados destacaron el rol del profesorado municipal en su preparación. Cristóbal Castro Sagredo, egresado de la Escuela Artística Armando Duffey y puntaje máximo en

Competencia Matemática 1, relató su experiencia, "fue genial. No lo esperaba, estuve genial. Mis profesores me ayudaron mucho y para mí es un gusto estudiar matemáticas. Sobre si la educación pública es una buena forma de mostrar que se puede igualar la cancha, yo creo que sí, y va en gran parte por el esfuerzo que ponga el estudiante. Cuando a uno realmente le interesa y se lo propone, puede lograr tener un puntaje alto". Asimismo, Amanda Ferrada Ferrer, del Liceo Bicentenario, quien también logró 1.000 puntos en matemáticas, señaló, "es una forma de demostrar que la calidad de educación no está solamente en los colegios privados y yo le agradezco todo a mis profesores, porque ellos son los que me han ayudado todos estos años. Mi mamá también me apoyó desde chica para que el estudio sea un hábito. Ahora quiero estudiar Medicina Veterinaria en la Universidad de Concepción".

Más que un eslogan, el sello "Yo elijo educación pública" se consagra como un norte estratégico y un compromiso ético. Es la convicción de que el talento no tiene código postal y que, con el respaldo de docentes comprometidos y familias presentes, el sistema público es capaz de entregar a la sociedad líderes de excelencia, ciudadanos integros y sueños cumplidos. Hoy, Temuco no solo celebra puntajes; celebra la dignidad y el brillante porvenir de nueva generación de profesionales.